

expirée le 30 novembre 1895, a été de 9,499; de livres, journaux, etc., 5,117, et de colis, etc., 149.

1133. Le tableau suivant donne le nombre des bureaux de poste dans le Canada, et le nombre approximatif, et nombre par habitant, des lettres et cartes postales expédiées chaque année, du 1er juillet 1868 au 30 juin 1895:—

NOMBRE DES BUREAUX DE POSTE EN CANADA, NOMBRE APPROXIMATIF, ET NOMBRE PAR HABITANT, DES LETTRES ET CARTES POSTALES EXPÉDIEES, 1868 À 1895.

ANNÉE TERMINÉE LE 30 JUIN.	Nombre des bu- reaux.	NOMBRE APPROXIMATIF.				Nombre de lettres par ha- bitant.
		Lettres recomman- dées.	Lettres franches de port.	Total des lettres expédiées.	Cartes postales.	
1868	3,638	704,750	733,000	18,100,000		5·37
1869	3,756	850,000	874,000	21,920,000		6·42
1870	3,820	1,000,000	1,034,000	24,500,000		7·09
1871	3,943	1,100,000	1,218,000	* 27,050,000		7·69
1872	4,135	1,280,000	1,125,000	* 30,600,000		8·47
1873	4,518	1,377,000	1,091,000	* 34,579,000		9·43
1874	4,706	1,562,900	1,432,200	* 39,358,500		10·28
1875	4,892	1,750,000	1,290,000	* 42,000,000		10·81
1876	5,015	1,774,000	1,059,292	41,800,000	4,646,000	10·58
1877	5,161	1,842,000	1,096,000	41,510,000	5,450,000	10·34
1878	5,378	1,980,000	1,250,000	44,000,000	6,455,000	10·78
1879	5,606	1,940,000	1,384,000	43,900,000	6,943,000	10·59
1880	5,773	2,040,000	1,464,000	45,800,000	7,800,000	10·86
1881	5,935	2,253,000	1,838,000	48,170,000	9,640,000	11·11
1882	6,171	2,450,000	2,390,000	56,200,000	11,300,000	12·82
1883	6,395	2,650,000	2,600,000	62,800,000	12,940,000	14·16
1884	6,837	3,000,000	2,824,000	66,100,000	13,580,000	14·74
1885	7,084	3,060,000	2,960,000	68,400,000	13,800,000	15·07
1886	7,295	3,400,000	3,310,000	71,000,000	15,109,000	15·47
1887	7,534	3,560,000	3,160,000	74,300,000	16,356,000	16·02
1888	7,671	3,580,000	3,500,000	80,200,000	16,586,000	17·11
1889	7,838	3,649,000	3,872,000	92,668,000	19,355,000	19·55
1890	7,913	3,280,000	3,870,000	94,100,000	19,480,000	19·63
1891	8,061	3,292,000	4,075,000	97,975,000	20,300,000	20·21
1892	8,288	3,286,700	4,606,000	102,850,000	20,815,000	20·97
1893	8,477	3,254,000	4,723,000	106,290,000	22,790,000	21·42
1894	8,664	3,237,200	4,925,500	107,145,000	23,695,000	21·34
1895	8,832	3,183,200	4,441,000	107,565,000	24,025,000	21·16

* Y compris les cartes postales.

1134. Dans le cours de la dernière année, 168 nouveaux bureaux ont été établis, et le nombre de ces bureaux est aujourd'hui plus du double de ce qu'il était à l'époque de la Confédération, l'augmentation étant de 5,194. En regard de 1894, il y a eu une diminution de 54,000 dans le nombre des lettres recommandées, et de 484,500 dans celui des lettres non affranchies, et une augmentation de 420,000 dans le nombre total des lettres expédiées. La diminution dans le nombre des lettres recommandées est due, sans doute, à l'augmentation de la taxe supplémentaire. L'augmentation du nombre total des lettres expédiées est considérable, ne doit pas être donnée à ces fluctuations, car ce chiffre total est obtenu en prenant la moyenne quatre fois par année, et il se peut bien que les conditions existant à l'époque où le calcul est fait tendent à augmenter